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Je suis heureux de proposer à votre lecture attentive ce quarantième
Bulletin Municipal, fruit du travail de l’équipe municipale. Je remercie la
commission communication pour son implication et son investissement
dans les différents supports proposés par la commune tels que le site
Internet et les pages Facebook, que je vous invite à consulter.
Tout d’abord, je voudrais que nous ayons une pensée pour ceux qui nous
ont quittés l’an passé, 29 de nos concitoyens.
Notre commune compte au 1er janvier 2022, 2 916 habitants et je
souhaite au nom de la commune, la bienvenue aux nouveaux arrivants,
aux 26 nouveaux nés en 2021, et aux 8 couples qui se sont unis dans
notre mairie.
 St Etienne de Fontbellon reste une commune attractive, en effet ce sont
46 permis de construire qui ont été délivrés en 2021. 
L'année 2022 sera principalement marquée par la réalisation d’un certain
nombre de projets : la création d’un city-stade, le début des travaux de
réhabilitation du presbytère en Maison des Associations, la création d’une
pelouse synthétique au stade du Colombier, l’aménagement du parvis de
l’église.
En ce qui concerne le projet de voie verte, l’étude de faisabilité étant
finalisée, la Communauté de Communes vient de lancer la consultation du
marché de maîtrise d’œuvre.
 Je remercie une nouvelle fois toutes les associations et leurs bénévoles
qui nous offrent un éventail d'activités et de manifestations de qualité et
participent à l’animation de la commune. Bienvenue au club de Bridge,
d’échecs, et à la pétanque fontbellonaise venus compléter en 2021 la vie
associative.
Répondant à la demande de l’ARS, nous avons ouvert au mois de
décembre dernier un centre de vaccination à l’Espace Maurice Champel
et contribué ainsi à la campagne de vaccination et la protection de la
population. Je salue l’engagement des infirmiers libéraux bénévoles qui
ont réalisé, à ce jour, près de 1600 vaccinations. 
Depuis le 28 mai 2020, date de l’élection du Maire et des Adjoints, nous
avons essayé de faire face aux différentes problématiques liées à cette
crise sanitaire sans précédent ; nous nous sommes adaptés comme
beaucoup en essayant dans la mesure de nos possibilités d'aider au
mieux nos administrés. 
C’est avec grand regret que nous n’avons pu vous convier aux
traditionnels vœux de la municipalité, les restrictions imposées cette
année encore par la préfecture ne nous l’ont pas permis.
Nous sommes pleinement engagés et déterminés à tout mettre en œuvre
pour préparer l’avenir et améliorer le quotidien.
Le Maire,
Philippe ROUX
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Aux prémices de cette nouvelle année,
toute l’équipe Municipale se joint à moi
pour adresser à chacun d’entre vous nos
vœux les meilleurs, Santé, Bonheur et
Réussite dans tous vos projets. 
Que l’année encore difficile, parfois
éprouvante, qui vient de s’écouler, laisse
place à 2022.



La Commune

Le Plan Local d'Urbanisme Intercommunal  (PLUi)

UrbanismeUrbanisme  

En cette fin d’année 2021, la première phase
d’élaboration du Plan Local d’Urbanisme
intercommunal (PLUi) s’achève selon le calendrier
prévu. 
Cette phase était celle du diagnostic de notre territoire.
Les agents de la Communauté de Communes du
Bassin d’Aubenas et le Vice-Président en charge de
l’Urbanisme se sont rendus dans chacune des 28
communes pour échanger sur les besoins et les enjeux
de leur territoire.

Pour rappel, le PLUi viendra remplacer l’ensemble des
documents d’urbanisme actuellement opposables dans
les communes. Les futures zones constructibles
devront être recalibrées pour répondre aux besoins en
logements pour les 10 à 12 ans à venir. 
La loi dite « Climat et résilience » du 22 Août 2021,
comprend un important volet consacré à la lutte contre
l'artificialisation des sols. 

Celle-ci impose en effet que le rythme d’artificialisation
soit divisé par deux d’ici 2030 et que le Zéro
Artificialisation Nette (ZAN) soit atteint d’ici 2050. Le
Code de l’Urbanisme, lui, précise désormais que, si les
besoins en logement peuvent être satisfaits par le
«comblement» des espaces déjà urbanisés, par la
mobilisation des logements vacants et la reconversion
de friches ou de bâtiments, il ne sera plus possible de
prévoir d’urbanisation sur des espaces naturels ou
agricoles, y compris si ceux-ci sont actuellement
classés en zone constructible.

Le public et les personnes publiques associées seront
progressivement sollicités en 2022 sous plusieurs
formes : consultation des habitants, des personnes
publiques associées, du Conseil de développement,
organisation de réunions publiques et d’ateliers
thématiques, etc…

VoirieVoirie  

Le chemin des Brugières
Le chemin de la Ribeyrasse
Le chemin du Bosquet

Les travaux de voirie, programme 2021, sont terminés.
Ils ont concerné essentiellement : 

De plus, des réfections de voirie ont été effectuées sur plusieurs quartiers (emplois partiels).
Le montant des travaux 2021 s’élève à la somme de 91 086.69 € HT (109 304.03 € TTC).
Le goudronnage de la place de l’Ancienne Ecole, pour un montant HT de 8 045.00 € (9 654.00 € TTC) sera
réalisé en 2022 en raison de travaux d'évacuation des eaux pluviales prévus sur cette zone.
D’autre part, les employés des services techniques ont réalisé un mur sur la route des Juillets afin de sécuriser la
circulation des véhicules.
Le programme 2022 est en cours d’élaboration. Nous continuerons à améliorer nos voies communales et
poursuivrons le goudronnage de certaines allées du cimetière.
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Le programme de remplacement des lampes 
« ancienne génération » par des nouveaux points
lumineux équipés de LED continue. Cela concernera
410 lampadaires sur 4 ans pour éclairer mieux et
moins cher déclare Alain Jabry, adjoint au maire en
charge de l’éclairage public. En 2022, le changement
des points lumineux concernera la partie sud de la
route d’Alès (du rond-point de la Maison Médicale au
rond-point de la route de Fons) ainsi que toute la route
de la Cave Coopérative et le début de la route de St
Sernin soit 62 points.

Programme 2022
Quelques zones sombres, dont une dans le village,
seront supprimées.
Ces travaux subventionnés par le Syndicat des
Energies de l’Ardèche (SDE 07) représentent un
investissement de 15 000 euros pour le budget
communal. Face à la pénurie des composants
électroniques la disponibilité du matériel pose
problème actuellement ! Comme par le passé, les
Stéphanois sont invités à signaler en mairie les
lampes défectueuses.

La Commune

Éclairage publicÉclairage public
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Notre commune s’est dotée cette année de quelques
illuminations supplémentaires et non des moindres !
Comme vous avez pu le voir, des images ont été
projetées sur les murs de l’école Saint Joseph. Nous
réitérons nos remerciements à la société OZIL
ENVIRONNEMENT pour le financement de cette
illumination. 

Le grand sapin face à l’école et à la mairie a, quant à
lui, revêtu ses habits de lumière. Ces décorations ont
connu un vif succès et nous avons reçu de nombreux
compliments de la part des Stéphanois ainsi que des
personnes traversant le village pour admirer ce
tableau éphémère ! Nous ferons encore mieux en
2022. Belle et Heureuse Année à tous.

IlluminationsIlluminations



La séance de Cinéma sous les étoiles, s’est tenue le 28 juillet
toujours dans le respect des consignes sanitaires, port du
masque obligatoire et distanciation sociale. 
Film familial,  "La lutte des classes" a remporté un vif succès.

En lien avec le mois du Film Documentaire, nous avons
eu la chance, le 25 novembre, de rencontrer la
réalisatrice Christiane Mordelet qui est venue présenter
deux de ses films tournés au Ladakh (Province indienne).
Son film «Grandir au Ladakh» a été projeté à dix classes
de la commune,  trois classes des plus grands de l’Ecole
des Champs et trois de l'Ecole Saint Joseph. Ces
projections ont donné lieu à des échanges chaleureux et
curieux de la part des enfants des deux écoles qui
avaient bien préparé avec leurs professeurs cette
rencontre. 

Une autre projection a été organisée en soirée, « la Bergère des Glaces ». Cette séance suivie par une
cinquantaine de personnes a amené un débat nourri par les nombreuses anecdotes de Christiane Mordelet qui
séjourne plusieurs mois dans l’année au Ladakh depuis près de cinquante ans. Elle nous a permis de mieux
connaître la vie d’une des dernières bergères de ces plateaux désertiques à plus de 5000m d’altitude, seule face
aux prédateurs (loups, léopards), affrontant les intempéries pour nourrir ses chèvres pashmina (fournissant la
laine cachemire). 

Rencontres autour du  Cinéma

La Commune
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"Jeux de mains, nous aujourd'hui" 
Une première pour l’Espace Culturel qui a accueilli l’exposition de peinture «
Jeux de mains, nous aujourd’hui ». Trois artistes Ivan Jurasik, Danièle Lepetit-
Pisson, Manuel-Yves Rodriguez ont partagé, fusionné leurs créativités dans 24
œuvres collectives. Ainsi chacun des tableaux accrochés, a été exécuté en duo
ou trio. 
Une exposition qui a eu un réel succès, de nombreux visiteurs sont venus
découvrir, discuter, partager un moment de convivialité avec les trois artistes
au cours du week-end du 5 au 7 Novembre. Une pause esthétique et culturelle
appréciée qui s’est tenue pendant la manifestation des Castagnades organisée
par le Comité d'Animations. Une belle coopération entre ces deux évènements
pour faire vivre le village et présenter les nombreuses facettes de la dynamique
de notre commune.

Les instants culturels 2021Les instants culturels 2021



60 éléments de notre patrimoine recensés
Nous avons accueilli Nalira Perey, en licence professionnelle « Protection et Valorisation du Patrimoine historique
et culturel » au Pradel, pour un stage de 6 mois (du 25 janvier au 14 mai 2021). 

 Ce sont plus de soixante éléments patrimoniaux qui
ont été recensés sur la commune. Un appel pour
alimenter cet inventaire a été fait auprès des
Stéphanois à travers la presse locale, Facebook et
sur le site internet mais il a été peu fructueux. Nous
aurions aimé organiser deux soirées avec la
population pour étoffer notre inventaire mais la
période s’y prêtait peu.
A travers cette collecte, nous avons souhaité rendre
compte de la richesse de notre patrimoine, faire
œuvre de mémoire et valoriser ce recensement à
travers la mise en place à moyen terme, de parcours
de découverte du patrimoine local.

La Commune
PatrimoinePatrimoine

Ses missions ont porté sur la production d’un outil
d’inventaire du patrimoine et la proposition d’un ou
plusieurs circuit(s) de découverte patrimoniale dans la
commune.
Nalira a fait un sérieux travail de collecte en utilisant
différentes sources mises à sa disposition. Elle s‘est
notamment plongée dans les recherches
bibliographiques. Elle a rencontré certaines personnes
ressources de la commune, avec une spéciale
dédicace pour Paul ABEILLON, Olivier BLACHERE et
Mme MALIS. Afin de répertorier, de façon la plus
complète possible, tous les éléments composants le
patrimoine culturel de la commune de Saint-Etienne-de-
Fontbellon, un tableau synthétique a été créé. 
 Chaque élément patrimonial y est détaillé de façon la
plus complète possible (nature, nom, emplacement
géographique, année de construction, descriptif
physique, descriptif de son utilité, photographies).
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Pour limiter le développement d’adventices (les fameuses « mauvaises herbes ») dans les plates-bandes, les
plantations ont été faites de manière dense, doublées d’un paillage provenant de la taille des platanes de la
place de l’église.
La commission culture/patrimoine/ transition écologique travaille à planifier sur du long terme ce fleurissement.
Elle souhaite composer au mieux les espaces plantés, afin qu’ils puissent évoluer dans le temps et présenter un
intérêt à chaque saison. Les axes piétonniers ont été privilégiés en 2021 (trottoirs village, passerelle, école et
mairie); des travaux futurs devraient concerner certains ronds-points de la commune. La commission s’est 
 rapprochée du CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement) afin de bénéficier de leur
expertise. 

 
Notre volonté d’améliorer notre cadre de vie du
quotidien se traduit par les efforts portés sur le
fleurissement de la commune. Les plantations se sont
tenues au mois de mai et de novembre, et se
poursuivront dès le mois de février 2022 afin d’égayer
l’entrée nord de la mairie. Nous avons choisi des
espèces végétales adaptées à notre climat (quoique
très changeant), nécessitant le moins d’arrosage et
d’intrants (traitements chimiques) possible. 

La Commune
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Il s’agit d’un service public, gratuit et anonyme dans
notre commune. A bord de son camping-car, doté
d’un espace numérique, Audrey Coing, l’animatrice, a
proposé aux jeunes tout au long de l’année plusieurs
rencontres (une moyenne d’une fois par mois) pour
venir échanger en toute convivialité. Porté par la
Mission Locale d’Ardèche Méridionale, ce dispositif a
pour objectif d’aller vers les jeunes et leur famille en
recherche d’informations sur diverses thématiques :
formation, orientation professionnelle, santé,
logement, loisirs, événements culturels et sportifs,
jobs d’été...
A partir de ce constat, nous souhaiterions aller plus
loin et mettre en place des actions Mairie/Pij pour
permettre à la jeunesse d’avoir les moyens de réussir
le passage de l’adolescent vers le citoyen de demain.

Point Information Jeunesse Itinérant : Un nouveau service, lieu
ressources, en direction des 11-30 ans.

Fleurissement de la communeFleurissement de la commune
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La Commune

D'autre part, les membres du CCAS prennent contact,
de manière régulière, avec les personnes vulnérables
inscrites sur le registre nominatif de la Commune.
Celui-ci est tenu en Mairie et l'inscription nécessite
une démarche volontaire des personnes. Ces
échanges  permettent de prendre des nouvelles et
d'apporter soutien, réconfort et conseils. Si vous
souhaitez être inscrit sur ce registre, vous devez
fournir vos coordonnées en Mairie.
Contact : Mairie : 04 75 35 12 96

 Assistante Sociale : permanence en Mairie le 3ème
jeudi du mois,de 9h à 12h ,salle du Conseil Municipal
(entrée parking du bas) sur RDV, en appelant au
Centre Médico Social 04 75 87 87 33
Merci à Tous ceux qui, par leurs dons, soutiennent
le CCAS.

Le Centre Communal d' Action Sociale de notre
Commune se réunit régulièrement dans la Salle du
Conseil Municipal, sous la présidence de Philippe
ROUX, Maire.
Après constitution d’un dossier par l’Assistante Sociale,
le CCAS étudie les demandes d'aide sollicitée par des
familles ou des personnes touchées par un problème
social ou financier. Le soutien du CCAS peut se traduire
de différentes manières : aides financières, 
accompagnement aux démarches administratives, 
mobilisation de partenaires.
En début d'année, lors du vote du budget, il alloue
diverses subventions à 
des  Associations à vocation sociale.

Samedi 8 janvier après-midi, habitants et conseillers
municipaux se sont mobilisés pour cette opération de
nettoyage des bords de route. 

Habitants et élus ont respecté les gestes barrières et la
distanciation durant un après-midi de collecte de
déchets qui s’est déroulé sous le signe de la convivialité
dans un bel état esprit malgré l’absence du traditionnel
pot de fin d’opération… Mais ce n’est que partie remise. 
 Cette opération demeure un succès au vu des
quantités de déchets collectées :
(12 sacs, environ 1m3).

A noter que depuis la précédente collecte, en janvier
2021, et malgré un nombre de quartiers arpentés plus
important cette année, le volume est deux fois moins
conséquent. Preuve qu’un village propre engendre
des réflexes et l’envie auprès de chacun de nous, de
préserver la nature et notre cadre de vie. 
Les déchets ramassés ont été triés et évacués dans
les filières correspondantes. Merci à toutes et tous
pour l’importante participation.
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Collecte des déchets - nettoyage des bords de routeCollecte des déchets - nettoyage des bords de route

CCASCCAS



PROJET PEDAGOGIQUE 2021-2022
Silence on tourne. 
Ou comment l'école Saint Joseph fait son
cinéma ?

Cette année, l'école travaille sur le thème
commun aux 6 classes : « Un grand voyage
autour du monde ». Ce thème est l'occasion de
partir à la découverte des continents, avec leurs
animaux, leurs cultures, et leurs particularités.
Avec l'aide de leur professeur et des
professeurs de langues du collège, les élèves
de CE2 CM2, correspondent avec une classe
ou une famille à l'étranger : Belgique, Ecosse,
Afrique du Sud, Australie, Nouvelle Zélande,
Espagne, Costa Rica, Mexique, Canada,
Sénégal, ... Les échanges se font par mails en
français ou en anglais.
La classe des CM1 a réalisé une exposition sur
les écoles du monde. Ils ont découvert les
différences importantes qu'il pouvait y avoir pour
accéder aux connaissances.

Ecole Saint Joseph  
Les CE1 CE2 ont travaillé sur les continents et
ont approfondi la découverte de pays et capitales
Européennes.
Les plus jeunes, classes de maternelle, ont
commencé leur périple en France. Ils ont
découvert les symboles de notre pays avant de
partir pour les Amériques où ils ont fait la
connaissance des Indiens d'Amazonie et des
Amérindiens et de leurs coutumes.
 
Cette année, l'équipe a souhaité accentuer la
coopération entre les élèves de tous les âges
avec un projet commun à l'ensemble des
classes. C'est ainsi qu'est apparue l'idée de
réaliser une semaine sans cartable au sein
même de l'école au printemps prochain. Les
enfants de la toute petite section jusqu'au CM2,
vont écrire et réaliser un film en commun sur le
thème annuel du voyage autour du monde.
Chaque classe apportera sa pierre à l'édifice. Le
film produit sera ensuite visualisé en commun et
présenté aux parents.

Ce projet va permettre aux enfants de découvrir
l'envers du décor. Les objectifs pédagogiques
sont nombreux et seront adaptés à chaque
niveau de classe, notamment en matière
d'expression orale et de travail sur la trame
narrative. Les plus grands s'initieront au
doublage et au bruitage. Ils se glisseront dans la
peau d'un technicien du cinéma lors des ateliers
de mise en situation plateau.
Cette année l'école St Joseph fait son cinéma !

 

La Commune
Grandir à Saint-Etienne-de-Fontbellon 
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La Commune

Au printemps 2021, grâce aux aménagements de
la mairie, toutes les classes ont investi tour à tour
les allées du nouveau jardin potager. Organisé
autour d’un grand bac central, le jardin permet la
culture en 
« carrés potagers » de toutes sortes de graines,
bulbes et autres plants revigorants.
Les enfants des classes maternelles ont choisi la
couleur en plantant des bulbes, des plants et des
graines de différentes variétés de fleurs : gazanias,
géraniums, œillets, soucis, centaurées. Un
bonheur pour les petits yeux et les petites mains
qui ont pu manipuler la terre, arroser et surtout
observer la croissance de leurs plantes !

Les 4 saisons du jardin pédagogique de l'Ecole des Champs

Les élèves des classes élémentaires ont opté pour
la gourmandise en semant des graines de
courges, aubergines, tomates ou encore
betteraves. Les récoltes ont été fructueuses et
l’expérimentation a permis de nombreux
apprentissages « hors les murs ».

A présent, en automne, grâce à l’efficacité des
agents municipaux pour le nettoyage des bacs,
nous continuons à semer et planter sans relâche :
oignons, engrais verts, bulbes de fleurs ; plus rien
n’arrête les petits jardiniers du quartier ! 
PHOTO (Sous l’œil amusé du grand arbre à
fraises)

Ecole des Champs
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Atelier de la soie

Malgré la pandémie, l’Atelier de la SOIE perdure ! 
Une porte ouverte de l’Atelier, le 11 décembre, a
permis de faire découvrir nos locaux mis
gracieusement à notre disposition par la Mairie où
nous exécutons notre passion : peindre sur SOIE !
La pratique de cet art, qui peut paraître délicat, est
accessible à tous. Venez nous retrouver et nous
vous initierons à cette belle technique. Le club est
ouvert le mardi et le jeudi de 14 h à 17 h .
Le club se situe au 1er étage de l’ancienne école 
(305 route d’ Alès ) parking dans la cour.
Nous vous y attendons.
Composition du bureau : 
Farineau Nadine (présidente) 
Martin Monique (vice-présidente) 
Prat Christiane (trésorière) 
Marie-Thérèse Chaudouard 
et Annick Jouve (secrétaires)
 

Faire Ensemble
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Les Marionnettes 

La commune de Saint Étienne de Fontbellon a le plaisir
d'accueillir depuis un an  l'association théâtre de
marionnettes "Le Monde est petit chez Émile". Cette
association, anciennement basée à Aubenas est
désormais installée à Saint Etienne de Fontbellon route
de la cave coopérative.  

 Ce théâtre de marionnettes itinérant propose des
spectacles pour les écoles, les crèches, les
mairies mais également les particuliers. 
Pour plus de renseignements : 
Karen Boiron marionnettiste 06 24 54 78 59 
www.spectaclemarionnettes.fr

http://www.spectaclemarionnettes.fr/


2021 a été une année chaotique. 
Les restrictions sanitaires ont conduit à l'arrêt des
activités au premier semestre. 
Seules les activités de plein air, randos et gym,
ont tiré leur épingle du jeu car autorisées en
appliquant les gestes barrières. Ouf ! au deuxième
semestre nous avons eu l'autorisation d'ouvrir
enfin les portes de notre local. Les jeux de société
le tarot, le chœur d’Hommes puis la Chorale
mixte, on avait enfin trouvé en novembre  un chef
de chœur. 

 

Nous constatons un changement dans le profil des
nouveaux inscrits qui sont principalement de jeunes
retraités qui se tournent vers les activités de plein
air. Les randonnées sont choisies avec soin,
conduites et encadrées par des passionnés de
nature. 
Toutes nos activités ont pour but de vous faire
passer de bons moments de partage, de
convivialité, de sortir de l'isolement surtout en cette
période de crise sanitaire qui nous a privés de tout
lien social. 
Vous avez un hobby que vous voudriez bien
partager. Vous avez mille idées en tête que vous
aimeriez réaliser mais pas tout seul. Vous rêvez de
monter sur les planches, chanter en solo ou en
chœur et pourquoi pas faire du théâtre ? 

 

Avant l’interruption Covid, notre club comptait 295 adhérents. Cette année malgré le climat peu
propice aux rencontres et rassemblements et grâce à un élan de générosité et de solidarité de nos
membres, Gabriel, trésorier de l'association a enregistré 220 adhésions avec toutefois une cotisation
réduite à 20 €. 

 

Club de La Fontbelle

Rejoignez-nous ! inscriptions au 06.22.01.11.92 
Le club est une grande maison où chacun peut trouver sa
place. Que nous réserve 2022 ? Restons optimistes,
amusons-nous, profitons de la vie.
Le bureau et le Conseil d'administration, vous souhaitent
une excellente année d'Amour, de Partage, d'Amitié et de
Respect. Meilleurs Vœux pour 2022.
 MARTIN Joëlle

 

Faire Ensemble
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L’ADMR Bas Vivarais, association sur le territoire,
a pu reprendre ses permanences sur Saint
Etienne de Fontbellon, les mardis et vendredis de
14 h à 17 h sans RDV, grâce au soutien de
Monsieur le Maire et son Conseil Municipal qui ont
mis à notre disposition un local situé place du
village (ancienne Poste). Vous serez accueillis par
nos bénévoles Colette Mailfert et Jocelyne
Germain .
Nos équipes ont été présentes tout au long de
l’année 2021 en particulier dans ces moments de
crise COVID. Nous avons maintenu l’essentiel de
nos missions d’accompagnement auprès des
personnes fragilisées et ou dépendantes,
d’entretien courant du domicile, de téléassistance. 

En 2020 nous avons accompagné 44 personnes
de Saint Etienne de Fontbellon pour un total de
3445 heures servies. Sur notre territoire 688
personnes accompagnées pour 65 221 heures
d’intervention. Nous comptons 171 abonnés au
service de Téléassistance.

L’ADMR BAS VIVARAIS est un service non
lucratif administré par des bénévoles et
comprenant des salarié(e)s administrati(ves)fs et
d’intervention, qualifié(e)s.
Notre raison d’être est d’accompagner toutes les
personnes, tout au long de la vie, à domicile.
Notre action est fondée sur l’Humanisme, la
Solidarité et la Bienveillance.
Pour mener à bien ces missions nous recrutons
des salariés à qui nous proposons des emplois
pérennes et reconnus, en étant au cœur des
solidarités. Les salariés bénéficient de formations
dispensées par l’organisme « Emeraude
Formation » porté par la fédération ADMR de
l’Ardèche et qui a obtenu la certification
QUALIOPI.

Si vous désirez vous engager
quelques heures en bénévolat,
rejoignez- nous dans cette
aventure solidaire. 
Pour cela un numéro :
ADMR BAS VIVARAIS : 04 75 39
60 32 ou par 
mail :
bas.vivarais@fede07.admr.org 
Pour l’ADMR BAS VIVARAIS la
Présidente, 
Micheline GAVIOT

 

 

L'ADMR Bas Vivarais 

Faire Ensemble

"L'’ADMR BAS VIVARAIS" a son siège administratif à RUOMS et assure également des
permanences à : Largentière, Salavas ,Saint Etienne de Fontbellon , Saint Alban Auriolles.
Vous pouvez avoir tout renseignement par simple appel. Nous répondrons à vos besoins du mieux
possible (maintien en autonomie, entretien des locaux, jardinage, garde d’enfants, téléassistance,
etc…) 
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Moelle Partage et Vie ( MPV) 

L’association Moelle partage et Vie a supporté cette
année encore les conséquences de la Covid.

Nous n’avons pas repris les recherches de nouveaux
donneurs de moelle osseuse, lors des collations au
don du sang. Les inscriptions étant toujours difficiles,
on ne pouvait pas s’approcher à moins de 2 mètres
des volontaires au don pour leur fournir les
explications indispensables.

Nous avons continué dans les écoles d’infirmières
(IFSI) car dans les amphithéâtres les distances
étaient respectées.

Nous avons continué à aider les malades qui
s’adressent à nous, et à soutenir la recherche dans
des projets en rapport avec les maladies du sang.

Nous avons distribué dans les salles d’attente, des
affiches pour rechercher des donneurs de moelle
osseuse et soutenir notre association dans sa lutte
contre la leucémie.

Tennis Fontbellonais
Et voilà, une page qui se tourne.... Les travaux concernant la rénovation des terrains du tennis club
Fontbellonais ont commencé le jeudi 4 novembre 2021 et se termineront au premier trimestre 2022. 
Les entraînements, enfants et adultes, se font au tennis club de Labégude qui a eu la gentillesse de
nous mettre à disposition ses courts. 
Les entrainements sont dispensés par Yvan Burel.
Le championnat adulte débutera en Mars 2022, et notre tournoi homologué se déroulera du
27 mai 2021 au 12 juin 2022
Contact : 04.75.35.74.38

Faire Ensemble



Faire Ensemble

Pétanque Fontbellonaise

L' ASPTT pétanque étant dissoute, nous avons créé
un nouveau club "Pétanque Fontbellonaise" 
Les membres du bureau sont :
Présidente: Cécile Testard ; vice présidente : Magali
Mercier ; trésorier : Alain Jax ; adjoint : Guy Testard;
secrétaire : Félix Altobelli ; adjoint : Gérard Blaye.
Les personnes intéressées pour rejoindre le club
peuvent appeler le secrétariat au 06 82 60 99 74.
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Une année en demi-teinte, due en grande partie
au Covid 19, où nous n’avons pas pu vous
proposer notre programme complet, mais aussi
par la difficulté à mobiliser autour de nous. 
De nouveaux bénévoles nous ont rejoints, merci
à eux. Ils ont su trouver leur place facilement. Les
volontaires sont toujours les bienvenus, nous les
attendons à bras ouverts !
Organiser un programme tel que le nôtre,
bénévolement, pour le bonheur de chacun
d’entre vous, n’est pas évident, mais c’est avec
un grand plaisir que nous le faisons.
Nous sommes une association indépendante et
travaillons avec toutes  les associations du
village, les commerçants, les habitants et la
municipalité. 

Merci à tous pour votre participation.
Notre dernière manifestation « Village en fête » a
été un succès. Nous allons remettre  cela
prochainement. Lors de notre Assemblée
Générale nous présenterons le programme 2022 !
Vous pouvez nous joindre, nous rejoindre et nous
suivre sur la page Facebook de «Étienne de
Fontbellon»
 

Comité d'AnimationsComité d'Animations



Gymnastique Féminine

Nos seniors filles sont désormais les seules
représentantes des départements Drôme et
Ardèche en coupe de France.
Plus que 32 équipes en France avec des clubs
comme Lyon, Bordeaux etc....

Le tirage au sort a eu lieu : 
1/16 ème de finale de la coupe de France
Féminine programmé le samedi 15 janvier
2022.
Nos filles vont faire un long déplacement dans
la Loire....à SORBIERS département 42!
Bonne chance les filles ! 

Les années se suivent et ne se ressemblent
pas…
Malgré un contexte sanitaire chaotique et
l’exigence du passe sanitaire, les activités ont
enfin pu reprendre normalement depuis la
rentrée de septembre (dans le respect des
gestes barrières) et les adhérent(e)s sont
revenu(e)s. Nous sommes aujourd’hui 90
licenciés. Les cours ont lieu le Lundi de 15h à
16h et de 18h30 à 19h30 le Mercredi de 20h30
à 21h30 et le Vendredi de 15h à 16h. Merci à
nos monitrices, Sylvie et Marieke, pour leur
bonne humeur et leur professionnalisme.
Notre club est affilié à la Fédération Française
Sports pour Tous. Fondée en 1967, reconnue
d'utilité publique en 1973, la Fédération
Française Sports pour Tous a pour objet de
promouvoir les activités physiques et sportives
de détente et de loisir à tous les âges et dans
tous les milieux. 

La Fédération propose près de 150 activités
physiques et sportives différentes. 
La pratique est essentiellement de loisir autour
de la convivialité, de l'expertise et de la
solidarité. Le Club est au cœur du projet
fédéral car il fait vivre le lien social, promeut les
valeurs fédérales et œuvre au développement
des activités.
Nous partageons tout à fait ces valeurs. Les
cours se déroulent dans la bonne humeur
entre personnes de tous âges (notre doyenne
doit avoir dépassé les quatre-vingts printemps
!).
Si vous souhaitez nous rejoindre, vous pouvez
nous contacter au 06 78 21 00 59 et venir faire
un essai si vous le désirez.
Sportivement,
La Présidente,
Dominique CADET

Faire Ensemble

Hand-Ball



Après deux saisons hybrides et contraignantes dues
au Covid 19, nous avons pu enfin retrouver un
déroulement normal de nos compétitions et de la vie
de notre club.
Nous sommes donc de nouveau sur le pont et nous
allons continuer à nous investir avec détermination,
rigueur et pédagogie pour défendre, améliorer et
développer notre club dans son ensemble.
Nos éducateurs ont présenté un nouveau dossier de
compétences au Comité Départemental et à la Ligue
de Football. Notre organisation technique, notre
investissement, notre fonctionnement de l’école de
foot nous ont donc permis de décrocher le Label
Jeunes Excellence.
Forts et fiers de ce constat, nous allons donc
poursuivre dans cette voie et continuer à développer
nos valeurs telles que le respect, la solidarité,
l’envie, l’amour du maillot, etc... dans un contexte
convivial, joyeux et festif sur et autour des terrains
de foot.
Vous l’avez compris, notre volonté, notre
investissement de tous les jours sont intacts et notre
objectif premier et essentiel est d’accueillir le plus
grand nombre de jeunes sportifs du bassin
albenassien avec, à leur côté, un éducateur diplômé
et passionné, dans des infrastructures d’accueil
adaptées et dans un climat chaleureux et familial
pour permettre son plein épanouissement sportif et
social.

Avenir Sportif Sud Ardèche Football - Le mot du Président G. FANGIER.  

Faire Ensemble

Cette mission ne peut être possible sans la présence
et la disponibilité de l’ensemble des membres de
notre association. Aussi, je remercie l’ensemble des
dirigeants, le bureau directeur, les éducateurs, les
arbitres, les parents, les licenciés, le Département, la
Région, la Mairie de St Etienne de Fontbellon et notre
réseau de partenaires privés qui ne cesse
d’augmenter et de nous faire confiance.
Un petit mot supplémentaire et un grand coup de
chapeau à notre incontournable dirigeant Jean-Pierre
EYROLET qui sert avec passion depuis maintenant
63 années consécutives son club de foot d’Aubenas.
Une fidélité, une compétence qui viennent à juste titre
d’être récompensées du Trophée des Anneaux d’Or
du CDOS (Comité Départemental Olympique et
Sportif) et de la médaille d’Or de la Ligue Rhône
Alpes et du Comité Drôme Ardèche. Au nom de tout
le club, Jean-Pierre, merci pour ton dévouement.
Au nom du bureau directeur, je vous souhaite ainsi
qu’à vos proches, une Année 2022 remplie de
réussite sportive et de bons moments dans un
contexte apaisé et serein.
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Qu’est-ce que le P.P.M.S. ?
C’est un Plan Particulier de Mise en Sûreté. C’est un
document, rédigé par le directeur-trice d’école et
l’équipe enseignante pour être prêt, face à une
situation de crise liée à la survenue d’un accident
majeur (diffusion de produits toxiques suite à un
accident de la route par exemple). Il permet
d’assurer la sécurité des élèves et des personnels.
Le PPMS est la meilleure réponse pour faire face à
la gravité d’une situation d’accident majeur en
attendant l’arrivée des secours extérieurs, pompiers
ou police nationale et d’appliquer les directives des
autorités, maire ou préfet.

Quand l’alerte est donnée ?
L’alerte peut survenir à des moments particuliers, en
ou hors temps scolaire: repas, récréation, activités
de garderie, sieste…

Le Maire et son conseil municipal ont décidé
d’organiser une demi-journée de formation à
destination du personnel de l’Ecole des Champs.
Cette formation a été assurée par Serge Scotto Di
Vettimo, conseiller municipal chargé de la sécurité ;
elle a pour objectif de sensibiliser les agents aux
actions à réaliser afin d’assurer la sécurité des
élèves, en attendant les secours extérieurs.

  Un PPMS à l’école des ChampsUn PPMS à l’école des Champs  

Les risques majeurs liés à son environnement
(inondations, feux de forêts, transports de
matières dangereuses et incendie)
Ses composantes (effectifs, qualité du bâti...). 
La prise en charge particulière des élèves à
besoins spécifiques.

Se mettre en sécurité. Rejoindre un bâtiment sans
délai.
Ecouter la radio (France bleue, France Inter,
France info) et respecter les consignes des
autorités. 
Ne pas aller chercher votre enfant pour l’exposer
ou vous exposer à toutes sortes de risques. 
Un plan de mise en sûreté des élèves a été prévu
dans son école.
Ne pas téléphoner. Ne pas encombrer les réseaux
afin que les secours s’organisent rapidement.
Attention aux informations parcellaires ou
subjectives n’émanant pas des autorités

Depuis avril 2017, est imposée la distinction de deux
PPMS, l’un consacré aux risques majeurs naturels ou
industriels, l’autre aux menaces d’attentat-intrusion.
La directrice de l’Ecole des Champs élabore ce plan
et le communique au Maire de notre commune et à
l’Inspecteur d’Académie afin de garantir la bonne
coordination des services concernés.
Le PPMS prend en compte :

En cas d’alerte:

Vivre Ensemble



Vous recevrez une nouvelle carte d’électeur avec la
référence de votre bureau.

Les élections législatives se dérouleront le Dimanche
12 juin 2022 et le Dimanche 19 Juin 2022.
Un seul lieu de vote : 
Espace Maurice Champel

Le S.I.A.E est ouvert au public tous les matins du lundi au vendredi de 8 H
à 12 H. Les personnes à mobilité réduite peuvent prendre RDV par
téléphone.
Tout changement concernant l’abonnement du compteur d’eau doit être
signalé au Syndicat soit par Mail ( s.i.a.e@wanadoo.fr) soit par téléphone
(04 75 89 11 80).
Pour les problèmes techniques, en dehors des horaires d’ouverture un  
 numéro d’astreinte est mis à votre disposition (07 85 24 18 24). Attention
les techniciens d’astreinte n’ont pas la compétence de répondre aux
problèmes administratifs.

Des travaux de renouvellement de canalisation d’eau potable sont
engagés. La tranche ferme a commencé à St Sernin quartier de la Borie, le
chantier se poursuivra au quartier des Tuileries. La tranche optionnelle est
prévue début 2022, elle est située place du Village, devant l’Eglise,
jusqu’au chemin de la Mûre à St Etienne de Fontbellon. Ce marché a été
signé avec l’entreprise Audouard pour un montant de 171 966.42 € TTC.

Le 1er tour de l’élection présidentielle se déroulera      
le Dimanche 10 AVRIL 2022, le 2nd tour le
Dimanche 24 AVRIL 2022.
En raison de l’augmentation de la population, un
troisième bureau sera créé sur notre commune. Les
trois bureaux seront regroupés à l’Espace Maurice
Champel.

Infos

Coordonnées CCBA

Elections 2022

Communauté de Communes du Bassin d'Aubenas
16 Rte de la Manufacture Royale, 07200 Ucel

    04 75 94 61 12           contact@cdcba.fr       Site : www.bassin-aubenas.fr.

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 17h30
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La saisine par voie électronique, une possibilité
pour les usagers de saisir l’administration publique
de manière simple et directe

Quels sont les bénéfices du service en ligne ?
Grâce à la dématérialisation, vous pourrez saisir et
déposer toutes les pièces d’un dossier directement
en ligne, à tout moment et où que vous soyez,
dans une démarche simplifiée

À partir du 1er janvier 2022, nous serons prêts à
recevoir vos demandes de permis de construire en
ligne, gratuitement, de manière plus simple et plus
rapide.
Et vous, êtes-vous prêt au dépôt en ligne de vos
demandes d’autorisation d’urbanisme ?

Depuis 2016 de nombreuses démarches
administratives sont accessibles en ligne, permettant
aux usagers d’accéder au service public de manière
rapide et simplifiée, avec les mêmes garanties de
réception et de prise en compte de leur dossier. C’est
le principe de saisine par voie électronique (SVE).
Au 1er janvier 2022, la SVE s’appliquera également
aux demandes d’autorisation d’urbanisme avec
l’obligation pour toutes les communes d’être en
capacité de recevoir les permis de construire sous
forme dématérialisée.

Infos

Plus besoin d’imprimer vos demandes en de
multiples exemplaires, d’envoyer des plis en
recommandé avec accusé de réception ou de vous
déplacer aux horaires d’ouverture des guichets; en
déposant vos demandes de permis de construire en
ligne, faites des économies de papier, de frais
d’envoi, et de temps. Une fois déposée, votre
demande sera transmise aux services d’instruction
par voie dématérialisée.
La chaîne d’instruction sera optimisée, pour plus de
fluidité dans le traitement de votre demande et plus
de réactivité.

Dès aujourd’hui…

Et toujours…

 Vous avez un projet de construction, d’aménagement
ou de démolition. Vous souhaitez faire une déclaration
préalable de travaux ou demander un certificat
d’urbanisme.
Sur service public.fr, AD’AU, pour Assistance aux
demandes d’autorisation d’urbanisme, permet de
constituer vos dossiers de demandes en ligne de
manière simple et rapide, tout en étant guidé à chaque
étape.
Sur AD’AU, laissez-vous guider !
La saisie de quelques informations ciblées vous
permettra d’éditer le bon formulaire CERFA,
automatiquement pré rempli, et accompagné de la liste
des pièces justificatives à fournir.
Un service simple qui réduit les risques de rejet des
dossiers !

Les services de votre commune restent vos
interlocuteurs privilégiés pour vous accompagner tout
au long de la procédure, et le dépôt des demandes en
version papier directement auprès de nos services
reste possible.
N’hésitez pas à nous solliciter dès la construction de
votre dossier !

Déposer mon permis de construire en ligne
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DÉCÉS 
3 Janvier : Adrienne PILON, veuve CASABIANCA
4 Janvier : Pascal ROUFFO
5 Janvier : Pierre TERRASSE
7 Janvier : Edmond MARCY
24 Janvier : Marc CHABROULIN
5 Février : Francis PARMENTIER
9 Février : Jean-Pierre NANTET
13 Février : Joseph JEAN
22 Février : Marthe CHABAL, née VERNET
26 Février : Roger BREYSSE
26 Mars : Hervé HUBERT
18 Avril : Albert ANTOINE
10 Mai : Jeanne COSTE, veuve TESTARD
13 Mai : Louis MATHON
26 Mai : Robert GERMAN
31 Juillet : Marie-Antoinette PERRIER, veuve ROUX
12 août : Suzy HENAUT, née LECOMTE
5 Septembre : Jacqueline HERNANDEZ, née GRANIER
7 Septembre : Pierre ROBERT
21 Septembre : Philomène BRUYAS, née DELLA-POSTA
22 Septembre : Jean MAZOYER
19 Octobre : Annie ROBALDO, née CHIFFE
13 Novembre : Prosper OLLIER
22 Novembre : Andrée CHAMBON, née MOLLIER
3 Décembre : Paulette PICHOT, veuve POUZOL
5 Décembre : Jeanine CESAR, veuve VALLIER
21 Décembre : Pierre HERNANDEZ
30 Décembre : Germaine CHANDOLAS, veuve ROBERT
31 Décembre : Moïse RIEUSSET

NAISSANCES
10 Février : Thaïs COLOMBINI, de Jérôme et Emilie
HAOND
31 Mai : Myla REVAULT de Guillaume et Gwladys
CAMUS
14 Juillet : Gabin PIQ de Mickaël et Sonia
MAISONNEUVE
22 Juillet : Lucie ROURE, de Florian et Laëtitia
FERREIRA
6 Novembre : Marin CAYLUS, de Mathieu et Justine
COSTE
23 Novembre : Maël COUTOUT, de Nicolas et Aude
LANÇON 
23 Décembre : DURAND Albane de Jérémy et Camille
Faure

Etat Civil

MARIAGES 
1er Mai : Tangi LE BOT et Charlotte BIGARD
15 Mai : Alexis CROUZET et Mélinda LEFIEF
4 Septembre : Nicolas DEROBERT et Camille
DARLIX

Infos

 
INFORMATIONS CANTINE ET GARDERIE :

 Vous pouvez vous rendre sur le portail parents :
www.logicielcantine.fr/saintetiennedefontbellon

Pour un paiement en espèces ou en chèque, vous
pouvez venir en Mairie aux horaires d’ouverture.

 
SERVICE URBANISME :

Demande d’imprimés, dépôt des dossiers et
renseignements.

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30
 

PERMANENCES ELUS SUR RENDEZ-VOUS 
Tél : 04.75.35.12.96

E–mail : mairie.stef@orange.fr
Site : www.st-etienne-de-fontbellon.fr

Infos utiles

Déchetterie SIDOMSA de SAINT-ETIENNE DE
FONTBELLON

500 Chemin de la Ribeyrasse – 
Tél. : 04.75.94.33.57

Horaires d’ouverture du lundi au samedi :

de 9h à 11h45 et de 13h30 à 17h15
 

« Points recyclage » : verre – papiers :
Traverse du Stade ; Quartier Les Chiffaux ;

Chemin du Pré St Antoine ; Place de la Cave

coopérative ; Route du Pont de Rigaud ; Parking
Centre E.Leclerc
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" Siéger utile" Telle est notre volonté au sein du Conseil Municipal
Si nous avons soutenu la totalité des délibérations « techniques », nous nous sommes abstenus sur le budget. 
Nous sommes tenus à l’écart de ce qui est décidé, très souvent en petit comité ; nous ne sommes pas informés des visites des élus de
la CCBA, des Conseillers Départementaux, des Parlementaires, des Autorités Préfectorales. Certains adjoints, délégataires auprès de
différentes structures sont souvent absents. Ces dysfonctionnements discréditent la commune dans les instances décisionnelles.
Certains projets sont évoqués mais aucun financement n’est assuré.
Nous sommes soucieux de l’emploi et de la formation des jeunes. Suite à notre proposition, bienvenue au Point Information Jeunesse
Itinérant dans la commune. Un bon début !
La sécurité des usagers sur les voies publiques est une absolue priorité. L’étude promise par le Conseil Municipal n’a pas eu lieu. Son
coût serait trop élevé. Mis en place en décembre, nous participons à un groupe de travail sur la mobilité et la sécurité, avec l’espoir de
faire émerger des solutions ponctuelles. Ce projet devrait impacter le PLUI (Plan Local d’Urbanisme Intercommunal). Nous resterons
ouverts à toute expérimentation temporaire qui pourrait être mise en œuvre.
La réalisation de la voie douce, semble complexe et onéreuse. Elle nécessitera la construction de plusieurs ouvrages. Seront-ils
adaptés pour les personnes à mobilité réduite ? La CCBA (Communauté de Communes du Bassin Albenassien) doit financer ce projet. 
Le PLUI ne doit pas se cantonner à la promotion et l’application de contraintes administratives issues de règlements inadaptés. Il doit
être le reflet de la volonté des élus de faire évoluer la commune vers une meilleure qualité de vie. 
Nous sommes fermement opposés au projet de la CCBA de ne plus collecter les ordures ménagères en porte à porte (projet émergeant
concernant le regroupement des points de collectes),
La gestion de l’eau est une priorité (distribution d’eau potable, collecte des eaux usées, eaux pluviales) ; au second semestre 2021,
plus de 70% des abonnés ont reçu un ASAP sans connaitre les détails de leur consommation et de leur facture ! Nous l’avons dénoncé
 Nous apportons une contribution majeure à la mise à jour du Plan Communal de Sauvegarde de la commune (afin d’anticiper une
situation d’urgence et se préparer à sa gestion) 
Nous participons au CCAS (Comité d’Action Sociale),
Abandon par le CM d’une offre d’emploi service civique, nous ne savons pas la raison, dommage…
Nous n’avons aucun retour sur la finalité de la mission sur le patrimoine qui a fait l’objet d’un contrat avec une jeune étudiante ; 
Présentation d’un contrat collectif mutuelle pour les Stéphanois, afin de garantir la santé pour tous (libre choix des habitants), aucun
financement à prévoir pour la Mairie, juste dans le cadre d’un partenariat ; Nous n’avons pas de suite…
Embellissement du centre-ville : c'est parti ! Nous avons proposé une action pluriannuelle, et un concours de maisons fleuries. Nous ne
sommes plus consultés !
La commune se transforme en une cité dortoir. Il y a nécessité à apporter une vision à moyen et long terme pour préserver le cadre de
vie notre village, de favoriser la vie sociale des quartiers. Booster le vivre ensemble dans notre commune en faisant participer les
Stéphanois, les associer à des conseils de quartier, c’est le cœur de vie de notre village. 

Que cette année 2022 soit porteuse d’espoir pour tous !

Elus de la liste Avenir ensemble, une valeur sûre
Jean Paul Gimon, Martine Marion et Serge Scotto Di Vettimo

Tribune Libre
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www.sdm-miroiterie.com

Tous produits verriers 
Menuiserie Aluminium
Vérandas

PARTICULIERS & PROFESSIONNELS

Chemin les croix, 
07200 ST ETIENNE DE FONTBELLON

04 75 89 19 88   

AUTOMATISATION DE PORTAILS 
Pose et dépannage 
PORTES DE GARAGE 

FERRONNERIE
Portails, portails alu 

WWW.FAAC.FR

110 chemin de Saint Pierre- 07200 Aubenas
04 75 35 14 05 

secretariat.cmv@orange.fr 

contact@ozil-environnement.fr

OZIL ENVIRONNEMENT
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http://www.st-etienne-de-fontbellon.fr
Retrouvez toutes les infos en temps réel sur : 

Et n'oubliez pas
 de nous suivre sur  
Commune Saint Etienne de Fontbellon


